

Le coordonnateur des Affaires présidentielles en soutien aux familles vulnérables

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

En droite ligne du récent élan de générosité et de solidarité du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, matérialisé par la mise en place d'un fonds personnel de 2 milliards 100 millions de nos francs, destiné à venir en aide à ses compatriotes économiquement faibles immatriculés à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), le coordonnateur des Affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin, a offert, par l'entremise du président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, un important lot de denrées alimentaires aux populations confrontées à d'énormes

difficultés liées à la lutte contre le coronavirus, sur toute l'étendue du territoire national. Cet acte humaniste devrait leur permettre de faire face, autant que possible, à certaines contraintes et nécessités du quotidien. Ce, d'autant plus que sur une grande partie du territoire national, les populations tardent à voir arriver l'aide alimentaire promise par le gouvernement. De manière concrète, le président de la première chambre du Parlement devra remettre à chacun des 143 députés, le lot des denrées alimentaires. À charge, par la suite, à ces derniers de les distribuer équitablement, sans considération d'appartenance politique, aux populations dans leurs circonscriptions électorales respectives.



Le geste de coeur de Nourredin Bongo Valentin devra soulager de nombreuses familles en ces temps de confinement

Photo: DR

Banque et kits alimentaires : la responsabilité des intermédiaires



Photo: DR/L'Union

Des kits alimentaires avant la distribution.

Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

Plusieurs formes d'aide alimentaire ont été mises en place par les autorités, afin de soutenir les familles dans le besoin, en cette période de confinement total du Grand Libreville. Sauf que, dans le dispositif déployé pour convoier ces denrées alimentaires vers les ménages bénéficiaires, il y a des intermédiaires, étant donné que, naturellement, les membres du gouvernement ne peuvent pas être partout à la fois.

La réussite de cette opération de distribution des aliments, aussi bien dans le cadre de la Banque alimentaire que de celui des kits alimentaires, va dépendre énormément du niveau de conscience professionnelle et de patriotisme de ces intermédiaires chargés d'apporter ces denrées aux personnes identifiées et qui en ont le plus besoin. Cela commande, de la part des acteurs en question qui sont, pour la plupart, des agents publics de l'Etat, un sens élevé des responsabilités. La situation du Covid-19 étant exceptionnelle,

il s'agit, pour les intéressés, de s'interdire un tant soit peu de pratiquer le slogan " le mouton broute là où il est attaché ". Une maxime empreinte de malveillance qui a " tué ", dans maintes administrations, la notion noble de service public, le devoir de l'agent de l'Etat au service de l'intérêt général. S'interdire de se constituer des stocks de nourriture dans le dos des ayants droit, éviter de blanchir ces aliments en stocks en les revendant aux superettes ou en créant des boutiques. C'est l'ambition qui doit animer ces intermédiaires, qui doivent parcourir les quartiers de Libreville, Akanda, Owendo et Ntoum. Car, en fin de compte, ce ne sont pas les intermédiaires, mais les membres du gouvernement, contre qui le public se retourne quand il n'est pas satisfait; C'est donc l'appareil de l'Etat et ses composantes qui seront mis à l'index. Prouver qu'ils méritent la confiance placée en eux par leurs supérieurs hiérarchiques, voilà ce qu'attend la patrie de la part de ceux qui ont été réquisitionnés pour accomplir cette tâche dont l'ampleur n'est plus à démontrer

Sobraga offre 32 000 bouteilles d'eau minérale à la Banque alimentaire



Le ministre Hugues Mbadinga Madiya (g) réceptionnant la contribution de Sobraga.

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

La Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a remis, le 21 avril dernier, un conteneur d'eau minérale (au total 32 000 bouteilles d'eau Andza) au ministre du Commerce et de l'Industrie, Hugues Mbadinga Madiya. Il s'agit, pour cette entreprise, de soutenir l'élan de solidarité nationale appelé de ses vœux par le chef de l'Etat.

Avec ces 32 000 bouteilles d'eau, la Banque alimentaire va pouvoir soulager les ménages les plus durement touchés par les mesures de confinement général dans le Grand Libreville. Notamment les Gabonais économiquement faibles (GEF) et les malades. " C'est avec une grande fierté que la Sobraga continuera à travailler en étroite collaboration avec les autorités, pour soutenir la riposte nationale au Covid-19 et les populations durant cette crise sanitaire majeure ", a indiqué l'entreprise citoyenne, après avoir remis le don au membre du gouvernement.

Photo: Jean Madouma

